

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

BauSteinWelten: LEGO®-Stammtisch Karlsruhe präsentiert Modelle im Regierungspräsidium am Rondellplatz

29.10.2024

Ausstellungseröffnung mit Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder am Donnerstag, 31. Oktober 2024



Regierungspräsidium Karlsruhe

Termin: Donnerstag, 31. Oktober 2024

Zeit: 18 Uhr

Treffpunkt: Regierungspräsidium Karlsruhe am Rondellplatz, Erdgeschoss, Karl-Friedrich-Straße 17, 76133 Karlsruhe

Am Anfang war der Stein: Unter diesem Motto präsentiert der LEGO®-Stammtisch Karlsruhe ab dem 1. November rund 1.000 selbst gebaute Modelle aus über einer Millionen Bausteinen im Regierungspräsidium Karlsruhe am Rondellplatz.

Eröffnet wird die Ausstellung am Donnerstag, 31. Oktober, um 18 Uhr durch Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder. Anschließend wird Tibor Hoffmann, Mitglied des Karlsruher LEGO®-Stammtischs, in die Ausstellung einführen. Sie ist vom 1. November bis zum 1. Dezember 2024 täglich von Montag bis Sonntag zwischen 11 und 18 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.

Wer kennt sie nicht, die kleinen bunten Steine? LEGO®: Ursprünglich quadratisch oder rechteckig, innen hohl und auf der Oberseite mit Noppen versehen. Und heute? Schätzungsweise wurden seit der Gründung des Unternehmens im Jahr 1949 über 600 Milliarden Bausteine produziert. Es gibt inzwischen mehr als 4.500 verschiedene Steine und Elemente in einer breiten Farbpalette. In den letzten Jahren haben weitere Hersteller aus Europa und China neben LEGO® ein beeindruckendes Sortiment an Themen, Bausätzen und einzelnen Steinen in Umlauf gebracht und so für noch mehr Möglichkeiten beim kreativen Bauen und Spielen gesorgt.

Und darüber freuen sich nicht nur Kinder: Der Stammtisch der erwachsenen LEGO®-Fans (Adult Fans of Lego, kurz „AFOL“) aus Karlsruhe trifft sich schon seit 2014 und feiert dieses Jahr sein 10-jähriges Jubiläum. Einen Teil ihres kreativen Schaffens präsentiert die AFOL-Gruppe nun im Rahmen der Ausstellung BauSteinWelten im Regierungspräsidium Karlsruhe. An den Wochenenden können Besucherinnen und Besucher auch selbst Modelle bauen.

Im Foyer ist außerdem die Firma Ravensburger mit dem GraviTrax-Spielsystem zu Gast. Dort können alle Interessierten die GraviTrax-Kugeln über ihre eigenen Konstruktionen rollen lassen.

Weitere Informationen zur Ausstellung

Kategorie:

Abteilung 1 Ausstellungen